



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : RAPAT EVALUASI PENYELENGGARAAN
PEMERINTAH DAERAH (EPPD) TAHUN
2022**

HARI/TGL : SENIN, 22 MEI 2023

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

**TEMPAT : HOTEL GRANDZURI KABUPATEN
BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَّا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. TIM PENILAI EVALUASI DAERAH PROVINSI
JAWA BARAT;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DISINI UNTUK MENGIKUTI **RAPAT EVALUASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH (EPPD) KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022,** DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA TIM PENILAI EVALUASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH PROVINSI JAWA BARAT DI KABUPATEN BEKASI.

SEBAGAIMANA DIAMANKAN DALAM PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 18 TAHUN 2020 TENTANG PERATURAN PELAKSANAAN PEMERINTAHAN NOMOR 13 TAHUN 2019, TENTANG LAPORAN DAN EVALUASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH PASAL 26 AYAT 1, BAHWA EVALUASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH YANG SELANJUTNYA DISEBUT EPPD DILAKSANAKAN SETIAP TAHUN ANGGARAN DAN HASILNYA DISELESAIKAN PALING LAMBAT 6 (ENAM) BULAN SEJAK BATAS AKHIR PENYAMPAIAN LPPD.

BERDASARKAN SURAT SEKRETARIS DAERAH
NOMOR 3167/PK.03.01.09/PEMOTDA PADA
TANGGAL 27 APRIL 2023, PELAKSANAAN EVALUASI
PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH
KABUPATEN BEKASI DISELENGGARAKAN PADA
TANGGAL 22 MEI SAMPAI DENGAN 25 MEI 2023
YANG BERTEMPAT DI HOTEL GRANDZURI,
JABABEKA CIKARANG.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BERKENAAN DENGAN HAL TERSEBUT, ADA
BEBERAPA HAL YANG INGIN SAYA SAMPAIKAN,
YAITU:

1. LAKSANAKANLAH KEGIATAN INI DENGAN BAIK
DAN SERIUS, SEHINGGA EVALUASI
PENYELENGGARAAN PEMERINTAH DAERAH
(EPPD) TAHUN 2023 DI LINGKUNGAN

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK DAN SESUAI DENGAN JADWAL YANG TELAH DITENTUKAN;

2. DIHARAPKAN KEPADA PERANGKAT DAERAH DAPAT MENGIKUTI ARAHAN DARI TIM PENILAI EVALUASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH PROVINSI JAWA BARAT, SEHINGGA HASIL EVALUASI DAPAT BERJALAN LANCAR DENGAN HASIL MAKSIMAL; SERTA
3. SEGALA CATATAN DAN ARAHAN YANG DISAMPAIKAN OLEH TIM PENILAI EVALUASI PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH PROVINSI JAWA BARAT TERKAIT DATA YANG MASIH BISA DILENGKAPI, MOHON KIRANYA DAPAT SEGERA DILENGKAPI.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. SEMOGA KITA DAPAT TERUS
MENINGKATKAN KINERJA PEMERINTAH DAERAH
KABUPATEN BEKASI, SESUAI DENGAN TUJUAN
YANG DIHARAPKAN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

PJ. BUPATI BEKASI

TTD

DR. H. DANI RAMDAN, M.T.